

Fecha 17.03.2009	Sección Ciudad	Página 17
---------------------	-------------------	--------------

● SACM

**Priorizan entrega de agua potable en Iztapalapa**

Para garantizar el abasto de agua potable, el gobierno del Distrito Federal entregó este fin de semana dos mil 22 pipas del vital líquido a la población afectada por el segundo corte en el suministro proveniente del Sistema Cutzamala.

De acuerdo con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), la delegación que recibió el mayor volumen de líquido fue Iztapalapa, con cinco mil 317 metros cúbicos en 622 viajes; en segundo lugar la delegación Tlalpan, recibió mil 77 metros cúbicos en 108 viajes.

En un comunicado, la dependencia informó que el sábado se realizaron mil 020 viajes con pipas de nueve mil 130 metros cúbicos, mientras que el domingo se repartieron mil 002 viajes en pipas y trailers, por un total de 10 mil 667 metros cúbicos del vital líquido.

Y es que derivado de los bajos almacenamientos que se presentan en las presas del Sistema Cutzamala, la Comisión Nacional del Agua ordenó la disminución del caudal suministrado en un 50 por ciento, por lo que el gobierno del Distrito Federal auxilió a la población afectada con la entrega de agua potable en pipas.  
(Nayeli Gómez C.)

